



AGASAJADAS. (Santa Ana).— La Mesa Redonda Panamericana de Mujeres, ofreció un agasajo a poetisas santanecas, en ocasión de celebrarse el Día Panamericano. Las agasajadas son doña Aida Lima de Criollo, María Luisa Rodríguez de Basagoitia y doña Elena Bolaños de Arriaza.

Ing. Bardi Señala:

Cámara de Construcción es Pilar de la Economía

La Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción es uno de los pilares más importantes dentro de la economía nacional, dijo el Ing. Remo Bardi C., presidente de esa entidad, en acto de presentación de su nueva junta directiva, el viernes.

Reciban todos—dijo inicialmente el Ing. Bardi— un cordial saludo y sean bienvenidos a la sede de esta Cámara, cuyo destino nos toca dirigir en una época tan difícil y donde hemos compartido y seguiremos compartiendo la lucha por la superación de nuestro gremio y por la vigencia de los principios que mantienen viva a la libre empresa.

Presente está en mi memoria —añadió— cuando hace aproximadamente veinte años, un pequeño grupo de la entonces incipiente industria de la construcción, con una clara visión de empresarios, fundó lo que orgullosamente llamamos "Cámara Salvadoreña de Industria de la Construcción".

Luego dijo que la Cámara, que trabaja desde su fundación bajo los auspicios y postulados de la libre empresa, con el correr de los años ha venido creciendo en eficiencia y en su capacidad de organización y de orientación, hasta llegar a ser, no solamente una institución de servicio permanente para sus aso-

ciados, sino la representante de uno de los pilares más importantes dentro de la economía nacional, a cuyo desarrollo contribuye en forma terminante.

Desde el punto de vista institucional —añadió el Ing. Bardi— la Cámara es apolítica. Eso nos indica —dijo— que no podemos participar en política de partido, pero como entidad vital en la evolución del país, si tenemos la obligación de participar en la política que concierne al desarrollo económico. Ya hemos demostrado, en esta época de crisis, el importante papel que desempeñamos en la reactivación económica de nuestra Patria.

Más adelante, el Ing. Bardi afirmó que es oportuno recalcar hoy que, cuando la iniciativa privada trabaja bajo una concepción integral, es capaz de obtener grandes conquistas en todos los órdenes. Es por ello, que es un deber de todo Gobierno democrático, el respeto a la libertad de la empresa privada, pero también es un deber de esta correspondiente a todo Gobierno, para que el fruto de su trabajo beneficie el avance, la productividad, la superación

—Favor pase a la página 56.

—Favor pase a la página 47.

El Salvador Exportará Tecnología en Geotermia

AHUACHAPAN.— El Salvador proyecta en un futuro no lejano exportar tecnología geotérmica, dijo el viernes aquí el presidente de la Comisión Ejecutiva del Lempa, CEL, coronel Francisco Morán, durante el acto de clausura del primer curso sobre energía geotérmica realizado en los aules, de Ahuachapán.

El curso tuvo una duración de una semana y en él participaron todos los técnicos al servicio de CEL y fueron los ponentes técnicos especializados en esta clase de actividades en Italia, Alemania, Vene-

zuela y otros países del mundo, así como se aprovechó la experiencia de los salvadoreños.

Tal como se ha informado el discurso de clausura del curso que duró una semana, estuvo a cargo del coronel Morán quien señaló que CEL no escatimó esfuerzos para traer los mejores técnicos especializados del mundo para que expusieran sus experiencias ante los salvadoreños.

Los participantes salieron complacidos de los logros del referido curso, el primero de su clase en América Latina. (Rodizam).

Asamblea Aprueba Decreto Reformando Ley Electoral

Los artículos 91 y 101 de la Ley Electoral Transitoria fueron modificados y afectados en su aplicación los artículos 5, 33, 34 y 108 mediante el Decreto 74, aprobado el viernes en la última sesión plenaria de la Asamblea Legislativa.

Asimismo, el Decreto 74, en su artículo 3, deja sin efecto todas aquellas disposiciones contenidas en la Ley Electoral, que se opongan a lo dispuesto en el mismo decreto, que entrará en vigencia a partir de su publicación en el Diario Oficial.

Tal como lo avanzáramos en nuestra edición del sábado, el punto más importante de estas reformas es que omite los listados electorales, permitiendo al ciudadano votar sólo con

la presentación de su cédula de identidad personal.

En las reformas, se establece que además del Consejo Central de Elecciones, cada uno de los dos partidos políticos contendientes, podrá proporcionar tinta visible e indeleble de distinto color, con lo cual serán tres los dedos o partes visibles del cuerpo que serán manchados al votar el 6 de mayo.

Por su orden, las reformas son:

ART. 91

El inciso primero de este artículo fue sustituido así:

"Art. 91. Depositada la papeleta en la urna, se procederá a manchar con tinta visible e indeleble al votante. Dicha tinta será proporcionada por el Consejo Central de Elecciones; pero además, cada partido político contendiente podrá proporcionar tinta vi-

—Favor pase a la página 42.

Futbolista Muere Ahogado en el Balneario de Apulo

El futbolista Mauricio Antonio López, de 33 años, murió ahogado el sábado en la tarde en el balneario de Apulo, según informaron autoridades de aquel lugar.

López residía en la Colonia Zacamil, Mejicanos, de donde salió al mediodía, junto con dos amigos, hacia el balneario.

Los familiares de López aseguran que llegaron a

invitarlo un amigo llamado Miguel Angel Cruz y otro de nombre Jorge, quienes desaparecieron por razones desconocidas después de que López se había ahogado, según dijeron.

El cadáver de López lo sacó un niño de 12 años, que reside en el lugar de la tragedia.

López se inició en el fútbol. —Favor pase a la página 61.



AHOGADO.— Mauricio Antonio López, futbolista, se ahogó en Apulo el sábado por la tarde.

Piden Ayuda de Policía Municipal

Los residentes en la 13 Avenida Sur (costado norte del Cementerio General) de esta capital, piden la cooperación de la Policía Municipal para evitar los escándalos que se producen todas las noches en el comedor "El Buen Sabor".

Refieren los vecinos que el negocio ha sido establecido en ese sector recientemente, pero los gritos, pleitos y el sonido fuerte de una sinfonola hasta la media noche no los dejan dormir.

El peligro que viven es por el hecho de que a ese negocio están llegando sujetos extraños y ello se debe a la presencia de mujeres de reputación dudosa, quienes se ponen a ingerir bebidas alcohólicas y después arman las ríñas con los hombres.

Los vecinos piden al capitán Juan Pablo Rivas, director de la Policía Municipal, que envíe a los agentes para investigar el caso y que vuelva la normalidad entre las personas que viven en ese sector desde hace muchos años, la mayoría dedicado a sus pequeños comercios de ventas de llantas, tiendas, etc.

El comedor "El Buen Sabor" se encuentra a menos de 100 metros de la entrada del comenterio conocida como Los Ilustres.

Centenares de Católicos en la Procesión de Ramos

Centenares de fieles católicos acompañaron ayer la procesión de Jesús de Nazareth que recorrió las principales calles de la capital, dando inicio a los actos de la Semana Santa.

El Domingo de Ramos conmemora la entrada triunfal que hizo Jesús a Jerusalén montado en una burra, donde fue recibido por todo el pueblo portan-

do palmas y flores.

La procesión del templo El Calvario salió a las ocho de la mañana acompañada de la banda de guerra de la Policía Nacional, los miembros de la Asociación del Via Crucis y los scouts que se encargaron de dirigir el tránsito en las calles y avenida por donde pasó

—Favor pase a la página 46.

Mejorar los Centros de Votación Piden al CCE

La Junta Electoral Departamental, ha solicitado al Consejo Central de Elecciones mejore los centros de votación a la vez que en atenta nota señala algunos inconvenientes por los que se tropezaron en las elecciones del 25 de marzo pasado.

Esos centros de votación deberán ser ubicados en lugares más accesibles...

De la misma manera, sugiere la Junta instalar las urnas municipales de la siguiente manera: 1) Estadio "Oscar Quintero", 20 urnas; 2) Instituto Tecnológico, 30 urnas; 3) Instituto Nacional de Santa Ana (INSA), 30; 4) (Esc. Exp.

"Tomás Medina", en Colonia El Palmar, 19; 5) Esc. Rep. de Guatemala, Aldea San Antonio, 25 urnas; 6) Esc. Renovada "Napoleón Ríos", 10; 7) Esc. "Tomás Medina", Avenida "José Matías Delgado", 15; 8) Esc. Quinónez, 15; 9) Circuito Estudiantil, 30; 10) Esc. Gral. "Gerardo Barrios", Reparto Ivu Los 44, norte de la ciudad, 25R urnas; 11) Gimnasio Santaneco, 25; lo cual harían un total de 244 urnas.

Las urnas departamentales, señala la Junta Electoral Departamental, cuyo presidente es el doctor Julio Francisco Flores Mel-

—Favor pase a la página 78.



TRES GOLPEADOS. En el Boulevard del Ejercito, en el desvío a la Colonia Amatepec, se produjo un múltiple accidente cuando el motociclista Ricardo E. Ascencio, que llevaba en la parte trasera de su moto a una señora y un niño, se detuvo para recoger una caja que se le cayó, chocando un microbus con un automóvil y un pick up que golpeó a los tres de la moto. Los golpeados fueron llevados al hospital.

3 Millones Costará la Segunda Ronda Electoral

Poco más de 3 millones de colones costará la segunda vuelta electoral del 6 de mayo, dinero que ya obra en poder del Consejo Central de Elecciones, se supo el domingo.

De acuerdo con voceros del CCE, el presidente de ese organismo recibió el viernes un cheque por C\$3,016,357, con el cual se cubren los salarios de los miembros de las diferentes juntas electorales y receptoras de votos, publicidad, papelería y utilería en general.

Según los informes, sólo en salarios para los integrantes de las juntas electorales departamentales y municipales, así como de las juntas receptoras de votos, se tiene previsto gastar alrededor de 1.2 millones de colones.

En publicidad, agregan, los gastos pueden ascender a C\$800,000 y el resto corresponde a la impresión de las papeletas (C\$140,000), actas y papelería de las juntas (C\$30,000), tinta (C\$90,000), sellos (C\$90,000) y otros gastos.

TRES FIRMAS

Con el objeto de garantizar la pureza de los fondos,